

<能美 GCP 辰口中学校第 1 回目(令和4年 9 月 30 日実施)>

令和 4 年 9 月 30 日に、辰口中学校体育館にて、能美グローバル・コミュニケーション・プログラムが行われました。対象は辰口中学校 1 年生約 140 名で、元山講師から 2 時間の講義がありました。生徒たちは、国境を超え、人々がつながっているという話や、競争でなく、協働が必要であるという話、自分を大切にできるからこそ、他の人も大切にできるという話など、元山講師の話に熱心に耳を傾けていました。



<能美 GCP 辰口中学校第2回目(令和4年 10 月 14 日実施)>

令和 4 年 10 月 14 日に、辰口中学校家庭科室にて、能美グローバル・コミュニケーション・プログラムが行われました。今回は、9 月 30 日に続いて 2 回目の授業で、1 回目の講義を聞いて、能美 GCP についてより内容を深めたいと希望する生徒 18 名(2 人欠席)を対象に行われました。生徒たちは 3 人か 4 人のグループにわかれて、JAIST に在籍中の外国人学生とクロームブックの翻訳機能を活用しながら、英語でコミュニケーションをとっていました。「グローバルや社会の問題をグループでシェアしよう」「未来についてえよう」というお題で、難しい問いかけに対し、生徒たちは自分の意見を述べるだけでなく、他の生徒、外国人学生の意見にも耳を傾け全員で考えていました。

